

Evolución del número y superficie de espacios protegidos en el mundo

El primer Parque Nacional del mundo se creó en Yellowstone, en los EEUU, hacia 1872. España fue uno de los primeros países en adoptar la idea, y declaró sus primeros parques en 1918 en Covadonga y Ordesa. Hasta la segunda mitad del siglo XX la superficie protegida fue muy escasa pero, a partir de ese momento, todos los países del mundo han ido ampliando progresivamente sus espacios protegidos. En la actualidad existen en el mundo más de 100.000 espacios, con los que se intentan proteger los valores naturales y culturales de un total de 18 millones de km² de superficie. La tendencia no se ha detenido y, en la actualidad, el número sigue aumentando de año en año.

